

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 10. März 2010

Ausweisung historischer Straßennamen (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Teil des Alten Kirschgartens der von der Obere Kirschgartenstraße abzweigt (Alter Kirchgarten Nr. 1-7) mit dem Zusatzschild "Nudelgass" und die alte Winterstraße mit dem Zusatz „Napoleongässche“ zu beschildern. Zudem wird darum gebeten, die Beschilderung des "Flözer Dibbe Gässchens" optisch an die beiden Zusatzschilder anzupassen.

In Kostheim gibt es einen Teil des Alten Kirchgartens, der im Volksmund als "Nudelgass" bezeichnet wird. Ebenfalls heißt die Alte Winterstraße im Volksmund auch „Napoleongässche“. Um diese alten Begriffe zu erhalten wäre es von großem Vorteil, wenn neben dem eigentlichen Straßennamen ein Hinweisschild mit dem „Kostheimer Straßennamen“ *mit Erläuterung* auf diesen hinweisen würde.

Beschluss Nr. 0027

Der Antrag wird in geänderter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher